



Wildegg, 28. März 2017

Nationaler Verbund DIE SCHWEIZER SCHLÖSSER mit organisatorischer Anpassung

Beatrice Steiner wird Geschäftsführerin von DIE SCHWEIZER SCHLÖSSER

Beatrice Steiner (50) tritt die Leitung der Geschäftsstelle von DIE SCHWEIZER SCHLÖSSER per 15. April 2017 an und übernimmt dabei auch die Aufgaben von Karin Wecke, welche in den letzten drei Jahren zusammen mit dem Vorstand für den Aufbau verantwortlich war. Präsident Marco Castellaneta: "Karin Wecke ist mitverantwortlich für den tollen Start von "Die Schweizer Schlösser", nun werden wir zusammen mit Beatrice Steiner den nächsten Entwicklungsschritt machen." DIE SCHWEIZER SCHLÖSSER ist der nationale Verbund der wichtigsten Schlösser, welche am 1. Oktober zum zweiten Mal den Tag der Schweizer Schlösser mit einem Spezialprogramm veranstaltet.

Die Zürcherin Beatrice Steiner verfügt über eine langjährige Erfahrung im Museums- und Ausstellungs-bereich. Ab 2007 arbeitete sie am Kunstmuseum Basel in verschiedenen Projekten, bis 2009 als Ausstellungs-koordinatorin der Van-Gogh-Ausstellung, zuletzt als Assistenz der Direktion. Zuvor war sie im Verein Kunsthalle Zürich für die Ausstellungsorganisation und das operative Geschäft des Vereins verantwortlich. Beatrice Steiner verfügt über ein abgeschlossenes Studium in Kunstgeschichte, Archäologie und Mittelaltergeschichte sowie ein CAS in Projektmanagement. Sie lebt in Zürich.

Karin Wecke startete 2014 als Projektleiterin mit dem Ziel, einen kulturtouristischen Verbund von Schweizer Schlössern und Burgen aufzubauen. Dabei hatte sie eine tragende Rolle bei der Erarbeitung des Grobkonzepts, bei der Beschaffung von Fremdmitteln und dem Start des Verbunds 2015 mit 14 Mitgliedern. Während der Aufbauarbeit nach dem Start erarbeitete sie die Kommunikationsgrundlagen und verantwortete die Kommunikations-kampagne zur Lancierung des Vereins sowie des ersten Schweizer Schlössertags. Sie war auch verantwortlich für die Planung und die Umsetzung der ersten nationalen Partnerschaften, darunter mit Schweiz Tourismus, PostAuto, RailAway, Coop und Schweizer Wanderwege.

DIE SCHWEIZER SCHLÖSSER ist ein schweizweiter Verbund von 18 Schlössern und Burgen. Jeder dieser Schauplätze lädt zu einer spannenden Zeitreise ein und birgt jahrhundertealte Geschichte(n). Veranstaltungen mit historischen Darstellern, Ausstellungen zu verschiedenen Themen, spannende Führungen und Inszenierungen lassen vergangene Zeiten wieder aufleben. Sei es die Politik des Adels oder der Alltag einer Magd: Der Verein DIE SCHWEIZER SCHLÖSSER bietet dem Publikum 18 verschiedene Wege, der Geschichte auf die Spur zu kommen. Die Tore stehen allen Menschen offen, die Freude an der fantastischen und vielfältigen Schloss- und Burgenwelt der Schweiz haben – ob als Ausflugsort, zur Erholung oder aus Wissbegierde.

Kontakt DIE SCHWEIZER SCHLÖSSER:

Marco Castellaneta, Vereinspräsident

Telefon: 062 887 12 01

marco.castellaneta@ag.ch